



Como en los días de Noé

Programa de Sociedad de Jóvenes



Objetivo del programa: Buenos Matrimonios vs Divorcios

Cita Bíblica: Como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre
– Mateo 24:37

Oración:

Se divide la iglesia por bandos y se realizan papelitos previos con peticiones de oración de acuerdo a las necesidades de su iglesia.

Introducción/Bienvenida

Si comenzamos examinando las señales precedentes a la venida de Jesús, entonces un buen lugar para empezar es con las palabras dichas por Jesús mismo, en las que Él se refiere a los días de Noé y Lot con respecto a la generación que experimentará Su venida.

Jesús afirmó que las condiciones justo antes de su venida serian muy similares a las sociedades del tiempo de Noé y Lot, y que antes de su venida la gente estará tan desprevenida como estaban en aquel entonces; en cierto sentido, la historia habrá de repetirse.

En los días de Noé y Lot, una característica de la sociedad era el énfasis excesivo en la sexualidad, valorándola demasiado, se describe la inmoralidad de estas sociedades y como la tierra era completamente corrupta a los ojos de Dios.

EJERCICIO BÍBLICO

Se divide a la iglesia en 6 partes y se les entregará a cada grupo una hoja en blanco en la cual deberán escribir 6 formas como Noé mostró compromiso y fidelidad a Dios, cada número deberá llevar una referencia bíblica (cita), una vez terminada deberán dialogar en grupo que enseñanza nos deja Noé en relación al verdadero compromiso con el matrimonio como cristianos.

Cada grupo elegirá un representante el cual dirá la conclusión a la que llegaron.

MATUTINA

Escribir los versículos Mateo 24: 37-38 y recortarlo a modo de desordenarlo y colocarlo en una bolsita transparente el cual llevará otro papelito en blanco la cual será para escribir la cita bíblica.

Se eligen 7 hermanos de cada lado de la iglesia, y se les invita a pasar al frente, se le dará a cada grupo una bolsita con los versículos preparados y desordenado previamente el cual deberá ordenar correctamente y una vez ordenado o terminado se le revisará que esté perfectamente en orden y de ser así, entonces se le dará una sola biblia en la cual van a buscar la cita bíblica correspondiente a los versículos y escribirla en un papelito en blanco.

El grupo que termine a lo último deberá decir cada participante un versículo de memoria o leer el versículo del matinal correspondiente.

¡MOMENTOS DE ALABANZA!

Preparar tarjetas de colores y repartirlas por grupos, una vez repartidas el dirigente dirá un color de los repartidos y el grupo con el color mencionado deberá colocarse en pie y cantar un himno, así deberá realizarse con todos los colores sin que se repitan los himnos.

Se puede hacer el ejercicio hasta que quede un solo grupo ganador.

TEMA

La decadencia de la institución del matrimonio es una profecía que ha sido cumplida, especialmente durante los últimos cuarenta años. Se hace evidente, por ejemplo, cuando tantos jóvenes viven juntos sin casarse. Los ejemplos morales comenzarán a sacudir a la gente que va a la iglesia.

El cambio de sus esposos y esposas aumentará y multitudes de jóvenes simplemente vivirán juntos sin casarse. A diferencia de hoy, hace 50 años los matrimonios de hecho y la convivencia antes del matrimonio apenas se conocían. En esos días, cuando nuestros abuelos eran jóvenes y hasta entrados en los años 50s, ese tipo de parejas eran consideradas raras. Debido a la decadencia de la institución del matrimonio los DIVORCIOS se encuentran más conectados y van aumentando en nuestra sociedad actual.

(Génesis 6:11) Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia.

(Judas 1:7) Como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquellos, habiendo fornicado e ido en pos de ídolos contra la naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno.

(2 timoteo 3:1-4) También debes saber esto: que en los posteriores días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, ávaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios.

Cuando empezamos a examinar si en la sociedad actual podemos ver señales en el tiempo del mismo tipo que en los días de Noé y Lot, es impactante notar que estamos encaminados hacia ese tipo de sociedad a rápida velocidad. Pues la profecía dice que la condición de la humanidad decaerá más y más bajo y se volverá más inmoral mientras el mundo se encamine hacia el final del tiempo, y cuando más se aproxime la venida del Hijo del Hombre. Teniendo esto en mente, hoy en día podemos

ver exactamente esas señales y ese desarrollo; en otras palabras, el desarrollo que



indica que las antiguas profecías están cumpliéndose justo frente a nuestros ojos.

Conclusión: Estamos viviendo en los últimos días amigos. AHORA es el momento de alejarse de los pecados y entregar sus vidas a Jesús.

Recuerde, solo 8 personas se salvaron en los días de Noé. Entonces ¿vas a hacer caso a la advertencia? Vas a estar listo para ese día grande y terrible cuando nuestro Señor regrese? ¿Vas a estar con los santos al final, cuando Jesús regrese?

